



## Sanitätshelferlehrgang erfolgreich abgelegt

**Hohenthann.** (red) In den vergangenen Monaten nahmen acht Feuerwehrkameraden aus Hohenthann und acht weitere aus anderen Feuerwehren am Lehrgang „First Responder“ teil, abgehalten von Organisator Pascal Meindl und Ausbildungsleiter Michael Buczko. Die Teilnehmer nahmen an insgesamt

80 Unterrichtseinheiten ehrenamtlich teil. Ausbildungsinhalte waren die qualifizierte Erstversorgung von Verletzten und Erkrankten, die Durchführung einer Reanimation unter Anwendung des Defibrillators oder auch das Stoppen von lebensbedrohlichen Blutungen. Daneben wurden auch Anatomie und

Physiologie des menschlichen Körpers vermittelt, um nach einer Erstdiagnostik gezielte lebensrettende Maßnahmen einleiten zu können. Die Prüfung konnten alle Teilnehmer mit einem sehr guten Ergebnis absolvieren. Die Kosten für den Lehrgang wurden von der Gemeinde getragen.

Foto: Johann Salzberger